



LA TROMPETTE

Le président Trump déclare que les militants du Hamas 'affluent' à la frontière sud des États-Unis

- Andrew Miiller
- [25/10/2023](#)

Un nombre record d'étrangers en situation irrégulière ont été appréhendés le long de la frontière sud des États-Unis en septembre, mettant en évidence l'incapacité de Joe Biden à assurer la sécurité des citoyens.

Le 13 octobre, le service des douanes et de la protection des frontières des États-Unis a indiqué que 269 735 migrants avaient été appréhendés au cours du mois. Moins de la moitié d'entre eux étaient originaires du Salvador, du Guatemala, du Honduras ou du Mexique. De nombreux analystes de la sécurité craignent que des membres du Hamas et du Hezbollah n'entrent aux États-Unis.

Vigilance : Un bulletin provenant du bureau des douanes et de la protection des frontières de San Diego, qui a fait l'objet d'une fuite, demande aux agents d'être vigilants contre le Hamas, le Hezbollah et le Djihad islamique palestinien. Entre-temps, Donald Trump a lancé un avertissement dans un message publié le 9 octobre sur *Truth Social* :

Les mêmes personnes qui ont attaqué Israël se déversent en nombre record dans nos États-Unis, autrefois si beaux, par notre frontière sud totalement ouverte. Préparent-ils une attaque à l'intérieur de notre pays ? C'est Joe Biden le véreux et son patron Barack Hussein Obama qui nous ont fait ça !

Cellules dormantes : En temps normal, le Hamas limite ses activités au Moyen-Orient. Pourtant, depuis des décennies, le Hezbollah exploite des cellules dormantes aux États-Unis.

Un responsable des forces de l'ordre a déclaré à *Reuters* en 2012 que le département de la police de New York pensait qu'il y avait entre 200 et 300 sympathisants du Hezbollah uniquement dans la ville de New York. Les autorités ont engagé de nombreuses poursuites contre ces agents, mais n'ont condamné que 128 personnes entre 1997 et 2020, car la plupart des activités du Hezbollah en Amérique se limitent à la surveillance et à la collecte de fonds. Mais ces cellules dormantes pourraient passer de la surveillance au terrorisme à mesure que la lutte entre le Hamas et Israël s'intensifie.

La prophétie biblique : Autrefois, le prophète Ézéchiel avait prédit un jour où l'Israël du temps de la fin (principalement l'Amérique, la Grande-Bretagne et l'État juif au Moyen-Orient) serait assailli par le terrorisme, les émeutes et l'effondrement de la société (Ézéchiel 5 : 12). Il est prophétisé que cette période de chaos sera le résultat d'un siège économique contre l'Amérique, mais elle pourrait sans aucun doute être aggravée par des violences commis par des terroristes étrangers.

En savoir plus : Lisez « [L'Amérique est assiégée économiquement](#) » par le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry.